
Ce qui me rend heureuse,

c'est d'être née libre dans

un pays libre. D'avoir des

enfants magnifiques, un

conjoint bienveillant et de

pouvoir réaliser ou au

moins essayer de réaliser

tous mes projets, toutes

mes idées. Nous avons une

chance inouïe d'être ici.
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